



いじめSTOP!!

ピンクシャツデー運動

ピンク色のシャツを着る、ピンク色のものを身につける、それが「いじめ反対」の意思表示となります。

横須賀市からいじめをなくしていきましょう!!



横須賀市の
ピンクシャツデー運動の日

令和 5年 4月26日(水)、 6月28日(水)、
8月30日(水)、10月25日(水)、
12月20日(水)、

令和 6年 2月28日(水)

横須賀市では、いじめを根絶したいという思いから
“偶数月の最終水曜日”をピンクシャツデー運動の日
として年間を通じた活動を行っています。

ピンクシャツデー歴史

物語の始まりはカナダ。ピンクのシャツを着て登校した男子生徒がからかわれていじめにあいました。それを聞いた二人の上級生が「ぼくらはピンクのシャツを着ていじめストップを!」と提案、次の日学校はピンク色に染まり、このことがきっかけとなり、男子生徒へのいじめはなくなったそうです。

今では、2月最終水曜日をピンクシャツデーとし、ピンク色のシャツや小物などを身につけて意思表示する取り組みとして世界180か国以上のワールドアクションとなっています。

お問合せ

横須賀市市長室人権・ダイバーシティ推進課
横須賀市ピンクシャツデー運動ホームページ

TEL:046(822)8219 e-mail: we-pc@city.yokosuka.kanagawa.jp
<https://www.city.yokosuka.kanagawa.jp/0531/pinkshirtday.html>

